



Jeudi 6 avril 2023

La Ville de Rouen développe l'intérêt pour la lecture auprès de ses écoliers

Dans le cadre de l'action d'accompagnement à la lecture « Le livre, c'est classe », Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et Florence HEROUIN-LEAUTEY, Adjointe au Maire en charge des Ecoles se sont rendus ce jour à l'école élémentaire François Villon pour remettre un livre aux élèves de CP.



Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et Florence HEROUIN-LEAUTEY, Adjointe au Maire en charge notamment des Ecoles: Encourager la lecture publique est un engagement fort de notre équipe municipale. Grâce au recrutement de dix nouveaux bibliothécaires, nous avons étendu les horaires d'ouverture de nos bibliothèques municipales, permettant notamment l'ouverture de la bibliothèque Simone de Beauvoir le dimanche. Cela passe également par plusieurs opérations comme « Les Petits Champions de la Lecture », le

« Festival du livre de jeunesse », la « Nuit de la Lecture », qui sont organisées tout au long de l'année pour soutenir et promouvoir les initiatives destinées à partager la lecture et le plaisir de lire. Dans la continuité de ces actions, la municipalité reconduit le dispositif « Le livre, c'est classe ! » en offrant aux écoliers rouennais de 3 niveaux de classe, un livre adapté à leur tranche d'âge. Le Comité de lecture, composé de la Direction des Temps de l'Enfant, de l'Education Nationale, du réseau des bibliothèques municipales, de l'Armitière, de l'Association « Lis-moi les Mots » a ainsi sélectionné 3 ouvrages. Mettre la culture à hauteur d'enfants, c'est un axe essentiel de notre politique culturelle et éducative, et une démarche au cœur de notre candidature pour être Capitale européenne de la culture en 2028! »

C'est dans ce cadre, qu'entre avril et juin, seront distribués :

- « *Max et Koffi sont copains* », un livre ayant pour thématique la lutte contre les discriminations à chaque élève de CP ;
- Un dictionnaire Hachette pour les CE2;
- « *C'est quoi le monde numérique* », pour les CM2. Ce livre fait écho à la place importante que représentent les écrans au dépens de la lecture.

Enfin, pour certaines classes, des rencontres avec des auteurs, en partenariat avec « l'Association Lismoi les mots », sont organisées tout au long de l'année pour rappeler la place essentielle de la lecture dans la formation intellectuelle et morale.





Cabinet du Maire Contact presse presse@rouen.fr 02 35 08 86 53